

quear la pelota a fin de conservar la victoria conseguida. En fin, una verdadera final anticipada, emocionante, bien jugada y, lo que es más importante, deportivamente ganada y deportivamente perdida. Un arbitraje excelente. Más no se podía pedir.

TERCERA JORNADA

INSTITUTO OJE, 9 ATLETICO DE MADRID, 29

Victoria prevista y resultado normal dada la diferencia existente entre ambos conjuntos.

SALESIANOS, 21 LA SALLE, 7

Los alicantinos ganaron descasadamente su paso a la final ante un contrincante que los opuso como única arma su voluntad.

B. M. GRANOLLERS, 26 CORAZONISTAS, 5

El último escollo para llegar a la final fue superado con la brillantez que refleja el resultado. El equipo aragonés no pudo en ningún momento con nuestros representantes, quienes, tras una salida arrolladora llegaron a situar el marcador en un resultado de escándalo, 20 a 0 a su favor, lo suficiente elocuente para que nuestro comentario sea casi innecesario. Ese resultado es mucho más valioso si tenemos en cuenta que el conjunto maño es el Campeón de Zaragoza y por consiguiente un buen equipo.

LOYOLA, 13 CORAZON DE MARIA, 14

La constancia y el luchar sin desmayo de los gijoneses les valió esta victoria que nadie esperaba y que consiguieron con todo merecimiento.

CLASIFICACION DE ESTA FASE

Grupo A	
J. G. E. P. F. C. P.	
Granollers	3 3 0 0 61 23 6
At. Madrid	3 2 0 1 56 29 4
Corazonistas	3 1 0 2 38 53 2
Instituto OJE	3 0 0 3 27 77 0

Grupo B	
Salesianos	3 3 0 0 57 33 6
Corazón María	3 2 0 1 38 38 4
Loyola	3 1 0 2 45 48 2
La Salle	3 0 0 3 30 51 0

FASE FINAL

Partido para la adjudicación de los puestos 7.º y 8.º:

INSTITUTO OJE, 9 LA SALLE, 14

Mucha voluntad pero poca clase en ambos conjuntos. Victoria me-

recida aunque quizá demasiado amplia.

Partido para la adjudicación de los puestos 5.º y 6.º:

CORAZONISTAS, 23 LOYOLA, 9

Decepcionante actuación de los representantes de San Sebastián ante unos Corazonistas que dieron muestras de su real valía.

Partido para la adjudicación de los puestos 3.º y 4.º:

ATLETICO DE MADRID, 19 CORAZON DE MARIA, 18

Los madrileños precisaron de una prórroga para asegurarse el tercer lugar. Técnicamente son muy superiores a los gijoneses pero estos han sido el equipo de la constancia en estos campeonatos. Sin figuras destacadas, pero con una voluntad enorme, han estado a punto de conseguir una clasificación que nadie preveía.

LA GRAN FINAL

B. M. GRANOLLERS, 14 SALESIANOS, 9

¡ CAMPEONES !

Se esperaba que los jugadores locales reeditaran la actuación atlética que realizaron ante el Atlético de Madrid, no obstante los nervios lógicos que toda final ocasiona, les privaron de rendir lo que es normal en ellos. Ganaron claramente y sin complicaciones y ello debemos considerarlo suficiente. Esperar más después de cuatro partidos seguidos y con el peso de la responsabilidad de estar tan cerca

de una aspiración hace tiempo anhelada, era pedir imposibles. Hicieron un buen encuentro y demostraron en todo momento ser el indiscutible campeón de esta competición.

Al final del encuentro y en medio de una atronadora ovación, el capitán del B. M. Granollers, Juan Pérez Prat, recibió de manos del Presidente de la Federación Española, Doctor Albert, el Trofeo de Campeón. El presidente de la Federación Catalana, Sr. Piera, entregó al capitán de los Salesianos de Alicante el trofeo de Sub-Campeón. Todos los jugadores granollerenses una copa, reproducción del trofeo conseguido.

A. B.

LA NOTA DESTACADA DE ESTOS CAMPEONATOS

La deportividad absoluta y un compañerismo entrañable entre todos los participantes. Un ejemplo a seguir en todas las competiciones. Dieciséis encuentros y ni un solo incidente desagradable. Lucha noble, tesón y ardor, pero aprecio y respeto con el contrario. Una lección de deportividad que desearíamos sirviera de ejemplo.

UN DESEO

Que de su paso por nuestra ciudad todos los conjuntos participantes guarden un buen recuerdo. Nos consta que se procuró atenderlos lo mejor posible y que el B. M. Granollers se esforzó en sus atenciones hacia todos los deportistas que nos visitaron.

UN HOMBRE

El Presidente del B. M. Granollers. Su constancia y su gran afición han hecho posible la celebración de estos Campeonatos en nuestra ciudad. Sus desvelos y su entrega total, han forzado al equipo hacia la victoria. Su labor no puede pasar desapercibida. Para él también la felicitación de «Comarca Deportiva».

OTRA FIGURA QUE TAMPOCO PUEDE PASAR DESAPERCIBIDA

La del entrenador Sr. José Vilá. Forjador de campeones. Labor obscura, trabajo constante, inteligencia. ¿Cuántos títulos se han conseguido bajo su experta dirección? Merece nuestros elogios.

DATOS PARA EL ARCHIVO

Los equipos máximos goleadores del torneo han sido el B. M. Granollers y el Atlético de Madrid, ambos con 75 goles en cuatro partidos.

El conjunto que ha encajado menos goles: B. M. Granollers, sólo 32 en el mismo número de partidos.

Tantos del B. M. Granollers fueron conseguidos por: Prat (19), Pou (14), Maspons (10), Pérez Prat (9), Sauri (7), S. Sastre, (6), García (5), Gineñá (4), y A. Sastre (1).

La clasificación final fue la siguiente:

- 1.º B. M. Granollers
- 2.º Salesianos, de Alicante
- 3.º Atlético de Madrid
- 4.º Corazón de María, de Gijón
- 5.º Corazonistas, de Zaragoza

Bicicletas...

niño, niña, colegial, cadete, señorita, caballero.
Especiales, paseo, turismo, carrera, profesional.

Más de doscientos modelos

a su disposición, para entrega inmediata,

Garantía indefinida contra todo defecto de fabricación y montaje.

Casa Masferrer